

Neues aus der Sojaforschung



JACimmun hochwertiges Pflanzenkonzentrat aus Sojaferment

- + Trägt zur normalen Funktion des Immunsystems und einer gesunden Entzündungsreaktion bei
- + Trägt zum Schutz der Körperzellbestandteile vor oxidativem Schäden bei
- + Diese Formulierung hat antioxidative Eigenschaften und ist wichtig für den Erhalt und Funktion der Zelle

Sehr geehrte Anwenderin, sehr geehrter Anwender,

Sie erhalten durch JACimmun ein neu entwickeltes Produkt aus der Sojaforschung mit einem mehrfach fermentierten Sojaextrakt. Dank einer verlängerten Kultivierung (Reifezeit) und eines speziellen, patentierten Fermentierungsverfahrens der in JACimmun verarbeiteten Sojabohnen, weist das Produkt einen sehr hohen Anteil an natürlichen Inhaltsstoffen auf. JACimmun enthält des Weiteren probiotische Bakterienkulturen, welche ein gesundes Darmmilieu unterstützen. Immer mehr Wissenschaftler sehen in einer gesunden Darmflora eine Bedeutung für ein ausgewogenes Immunsystem. Ergänzend beinhaltet JACimmun zusätzlich Zink, Selenmethionin und Vitamin D3 (Cholecalciferol). Zink unterstützt die normalen Funktionen des Immunsystems und dient zur Aufrechterhaltung normaler Stoffwechselfvorgänge. Selen ist für Menschen ein lebenswichtiges (essentielles) Spurenelement. Selen kann vom Körper nicht selbst gebildet werden und muss daher durch die Ernährung zugeführt werden. Selen wird benötigt für viele Stoffwechselfvorgänge und kann das Immunsystem stabilisieren. Auch Vitamin D3 trägt zu einer gesunden Entzündungsreaktion bei und kann entzündliche Aktivitäten regulieren. Alle Komponenten in JACimmun bilden eine ideale Kombination und besitzen synergistische Effekte.

Zutaten: Extrakt aus fermentiertem Soja // Probiotika // Zink (Zinkgluconat) // Selen (Selenmethionin) // Vitamin D3 (Cholecalciferol)

Füllstoffe: Pflanzliche Magnesiumsalze von Speisefetten

Kapsel: Hydroxypropylcellulose (HPMC) // Gellan

Zusammensetzung pro Kapsel:

Sojaextrakt in unveränderter natürlicher Form	450 mg
Probiotika (Bakterienkulturen Mischung)	120 mg (entspricht 5 Mrd.KBE)
Zink	10 mg
Selen	55 mcg
Vitamin D3	7,5 mcg (300 I.E.)

Nährwertangaben pro Kapsel:

Brennwert	71kj / 17kcal
Eiweiss	2,2 g
Kohlenhydrate	0,5 g
Fett	0 g

Verzehrempfehlung:

Täglich 1–3 Kapseln unzerkaut mit ausreichend Flüssigkeit einnehmen.

Warnhinweise:

Die angegebene empfohlene Tagesdosis darf nicht überschritten werden. Nahrungsergänzungsmittel sollen nicht als Ersatz für eine abwechslungsreiche Ernährung verwendet werden. Außerhalb der Reichweite von Kindern aufbewahren.

Wichtige Hinweise:

- + Eine ausgewogene Ernährung und eine gesunde Lebensweise sind wichtig
- + Nicht geeignet für Schwangere und Stillende
- + Dieses Produkt enthält mehrfach fermentiertes Soja, um eine optimale Bioverfügbarkeit zu erreichen und ist dadurch nicht geruchsneutral

Allergie:

Nicht verzehren bei Sojaintoleranz sowie bei bestehenden Allergien gegen Sojaproteine. Bei Anwendung von Marcumar® und Warfarin® muss der Quickwert engmaschig überprüft werden. Glutenfrei · Lactosefrei · nicht genmanipuliert (IQCT Zertifikat)

JACimmun erhältlich mit 60 und 240 veganen, magensaftresistenten Kapseln (PZN 10037748).

News and research on soy

JACimmun High quality plant-concentrate from fermented soy

- + Contributes to a regular function of the immune system and a healthy inflammatory reaction
- + Helps protect cells against oxidative damages
- + This formula has an antioxidant effect and maintains healthy cell functions



Dear Customer,

with JACimmun you have a newly developed product, containing multi fermented soy extract. Prolonged cultivation of special soy beans and a patented fermentation process insure that JACimmun contains very high amounts of natural active substances. In addition, JACimmun is enriched with special strains of probiotic bacterial cultures, which support a healthy intestinal flora. The latest research shows, that a healthy intestinal flora is essential for a balanced and well working immune response. Supplementary ingredients like Zinc, Selenium and Vitamin D3 (Cholecalciferol) have been added to improve this formula. Zinc supports the normal function of the immune system and helps to maintain the regular metabolic processes. For humans, Selenium is a vital element. The human organism is not capable of producing Selenium, so it's important to substitute this essential mineral. Selenium is necessary for multiple metabolic processes and is able to optimize the immune system. Vitamin D3 supports a healthy inflammatory reaction and can regulate inflammatory activities. All components in JACimmun form an optimal and synergistic health effect.

Ingredients: Extract from fermented soy // probiotics // zinc (zinc gluconate) // selenium (selenium methionine) // vitamin D3 (cholecalciferole)

Fillers: Vegetable magnesium salts from fatty acids

Capsule: Hydroxypropylcellulose (HPMC) // gellan

Composition per capsule:

Natural soy extract in unmodified form	450 mg
Probiotics (mix of bacterial cultures)	120 mg (corresponds to 5 billion KBE)
Zinc	10 mg
Selenium	55 mcg
Vitamin D3	7.5 mcg (300 I.E.)

Nutritional values per capsule:

Calories	71kj / 17kcal
Proteins	2.2 g
Carbohydrates	0.5 g
Fat	0 g

Recommended consumption:

1–3 capsules per day with plenty of water.

Warning:

The recommended daily dosage must not be exceeded. Nutritional supplements are no substitute for a healthy diet. Keep out of the reach of children.

Important information:

- + A varied diet and a healthy lifestyle are important
- + Not recommended during pregnancy and lactation
- + This product contains multi-fermented soy to achieve an optimal bioavailability and is therefore not odor-free

Allergies:

Do not take in case of soy intolerance or known allergies to soy proteins. If you are taking Warfarin® (Marcumar®) or Dicoumarol® please consult your physician before intake. Gluten-free, lactose-free – not genetically modified (IQCT certificate)

JACimmun is available in packages of 60 and 240 vegan, gastro-resistant capsules (Pharma Code 10037748).